

学校教育目標：“自ら学び 共に生きる 心豊かで たくまい生後の育成”

令和2年度  
豊田南中学校  
学校だより  
第8号

# 南中賛歌

令和2年11月4日発行  
文責 教頭 杉田 直樹  
CSD 木村 真由美

<https://toyodaminami-j.city-iwata.ed.jp/>

## 大成功!虹南祭!

『Our Own Songs ～目の前にいない、君に届けたい～』のスローガンの基、10月30日に虹南祭が行われました。学年別の発表で、他学年の発表をお互いに見ることができない中、校内放送を利用して3年生の合唱や開閉会式は各クラスの大型TVで視聴することができました。どのクラスも、ほんの数分のステージのために、膨大な時間、一生懸命練習してきた成果を発表することができました。目の前にいない先輩、後輩、家族…、に想いを込めて歌うことができました。かけがえのない思い出の一つができたのではないのでしょうか。虹南祭に向けて練習する各クラスの姿は、真剣で、楽しそうで、とても素晴らしいものでした。一人一人の大きな成長が感じられた行事でした。11月2日から、学校は第4ステージ、『向上』のステージとなります。虹南祭までに培ってきた各クラスの『団結』をベースに、さらなる『向上』を期待しています。

### <虹南祭結果>

#### 【最優秀賞】



1年4組 「あなたに会えて…」



2年5組 「HEIWA の鐘」



3年3組 「信じる」

#### 【優秀賞】



1年5組 「大切なもの」



2年4組 「時を越えて」



3年5組 「いつまでも」

※惜しくも入賞できなかった他のクラスの合唱もとても素晴らしい合唱でした。

#### 《最優秀指揮者賞》

1年2組 ■■■■さん    2年4組 ■■■■さん    3年1組 ■■■■さん

#### 《最優秀伴奏者賞》

1年4組 ■■■■さん    2年1組 ■■■■さん    3年1組 ■■■■さん

ホームページでは氏名の公表を控えています。

## <閉会セレモニー 実行委員長の話>

「今 ここにいる すべての声が 私たちの 合唱 になりました。  
温かくて 優しい そしてキラキラとした輝きを持った歌声です。  
思い出してください。一番きらめいた瞬間を  
心がそろわずに バラバラになってしまった合唱  
焦る気持ち ただ過ぎていくだけの時間 苦しい時を乗り越えて  
Our Own Songs ~目の前にいない、君に届けたい~  
このスローガンのもと、私たちは世界でたった一つの  
自分たちだけの歌声を響かせることができました。  
スローガンを考えてくれた3年5組 [redacted] さん、  
ありがとうございました。  
皆さんで大きな拍手を贈りましょう。」



私たちの歌声は 確かに皆さんに届きました。  
私たちの思いは 今 確かに皆さんに届きました。  
虹南祭当日まで、一生懸命頑張った実行委員の皆さん。  
ありがとうございました。  
実行委員の皆さんに拍手を贈りましょう。」



ステージ上を美しく彩り、私たちの合唱に花を添えてくれた  
アート作品。  
総合文化部の皆さんは夏休みから多くの時間を費やし、  
素晴らしい作品に仕上げてくださいました。  
総合文化部の皆さんに大きな拍手を贈りましょう。」



そして、各クラスのポスター制作者の皆さん。  
素敵な作品で虹南祭を盛り上げてくれました。  
ポスター制作者の皆さんに拍手を贈りましょう」



各クラスの指揮者・伴奏者の皆さん。  
みんなの知らないところでも練習を重ね、  
美しい音色と迫力ある指揮で私たちを導いてくれました。  
指揮者、伴奏者の皆さんに拍手を贈りましょう。」

たった一つの曲にかける とても大きな想い  
最高の合唱にしようと 必死になった日々  
皆さんの あの真剣な瞳は忘れません。  
この日のために頑張ってきたクラスメートや仲間をたたえて、  
お互いに拍手を贈りましょう。」



今、ここにいるすべての皆さん、そして関わってくださったすべての皆さんの  
おかげでこの虹南祭合唱コンクールを無事終えることをうれしく思います。  
虹南祭実行委員長としてお礼の言葉とさせていただきます。  
ありがとうございました。」

